

REED-A
2025 10月号

リード・エー通信

master@reed-a.org

NO.506 編集発行
(社福)リード・エー事務局
03-3857-8839
<https://www.reed-a.org>

*Reed-A
Aki
Matsuri*

葦の会作業所
秋祭り
'25

11月8日(土) 10:00~14:00

ビオラなど花苗 5個 350円!!

- ・花のセール
- ・おもちつき
- ・チョコバナナ
- ・サーティアンダギー
- ・多肉植物・押し花の
制作コーナー
- ・お子さん向けのゲーム
(景品等品切れの際はご了承ください)



花セールは 11月7~9日の
3日間(10時~14時)

ガラガラ回す「福引」
= ガラポン抽選会

近頃あまり見かけない?
旅行やテレビは当たりませんが、
ちょっと回しにきませんか?

作業所日記

秋葉 健太

残暑があるとはいっても9月に入ると涼しくなるかな～、と思っていたらそうでもなく、後半になってからやっと気温が落ち着くようになってきたかと思います（まあ、34度の次の日に26度の日もあったので、気温の落差が激しかったですか）。とはいっても、10月間近で30度前後の気温は残暑すぎるでしょ、とも思います。

暑い日がまだまだ続いている9月ですが、とにかくいろんな所で仕事をしていた印象です。主な外作業を上げますと、北療育センターでの除草作業（7月・8月は暑さのため回数少な目にしていて、その反面9月と10月は多め）、北鹿浜公園や大谷田南公園での花壇植え込み作業、アパートの緑地や江北センターでの除草・剪定作業などを行っています。それらに加えて公園清掃やコンビニ、幼稚園のお庭の管理に、最近では西国分寺まで足をのばして、東京都立多摩図書館での除草作業も行っております（7月から11月まで行います）。足立区を飛び出してのお仕事は新幸荘（江東区）のお庭管理に続いて2件目です。こうして外仕事を整理して書くのは初めてですが、またたくさんやっていますね。



当然ですが、遠くの場所のお仕事はその分作業所を出発する時間も早いです。多摩図書館にいたっては8時前に出発するのですが、お願いするとありがたいことに皆さん断らずに応じてくれます。それだけでなく、「〇〇日、多摩図書館行きますね」と意気込みを語る海人さんであったり

「明日、大谷田南公園行きたいです」と子供が多い

場所が苦手な遼さんが名乗りを上げたりしてくれるなど、その他メンバーのおかげでいろんな場所の仕事が成り立っています。内職も同じようなことが言えるかもしれません。葦の会作業所では毎回同じ作業をすることがあまりないです。同じ箱折りにしてもサイズや仕切りの形が違い、封入作業も入れる材質や形状も違う。他、職員でも難しいような細かい作業であったり、納品期日もギリギリであったり、終わってから「やっぱり〇〇さん（または皆）ってすごいよね」と職員間で話していることが多く見られます。内職にあまり関わらない私でもよく耳にしています。内職でも外仕事でも、職員とメンバーの協力で成り立っている葦の会ですが、それらに加えて週末のイベントが多いのが10月の特徴で、まだまだメンバー皆にはこちらの「お願いします！」に応えてもらえた嬉しさ、と思っています。



あしの家だより



【西新井ホーム】

入江 美千代

暑い夏もようやく落ち着き、朝晩は秋の気配を感じられるようになりましたが、まだ日中は汗ばむ暑さでメンバーさんは汗びっしょりで帰ってきます。暑い日も寒い日も文句を言わずに過ごしているので、感心させられます。

さてメンバーさんのご様子です。桑葉さんは毎週末のサイクリングを楽しみにしていて、最近は「アメリカ大使館へは行かないね」と会うたびに話されます。行ったことがあるのか尋ねると「ないですよ」と笑顔で返事をされます。なぜ今アメリカ大使館なのか…?知りたいですね。

和也さん・明久さん・古矢さん達は、21日床屋に行かれ男前になっています。明



久さんの最近の言葉遊びは「黄ばみは?」です。きっと大好きなフレーズ「黄色」を言ってほしいのだと思いますが、黄ばみって・・・。和也さんは毎日大きな声で時間の確認をし、世話人が次に来る日を知っていて「〇日よろしくね」と。記憶力が凄いですね。古矢さんはNHK朝ドラを観るのが好きで出発まで観ています。好きな女優さんでも出ているのかな?

中原さんは13日ブラックショーマンの映画をガイドヘルパーさんと観に行かれました。楽しかったけど、難しくってわからなかったと・・・。次回はアニメがいいかな? 週末帰省される大久保さんは自宅でゲーム三昧。服部さんは競馬や美味しいもの沢山食べて過ごされているようです。紅一点のSさんはいつも元気で、大きな声で笑っています。怖い話が大好きで、怖いテレビ番組があるとワクワクしています。世話人が苦手なのを知っているので、からかわれます。いつも賑やか過ぎるホームです。

まだまだ日中は気温が上がる日もあるようなので、服装選びに悩まされる日々になります。体調管理に気を付けていきたいと思います。

【西伊興ホーム】

石井 理恵

9月になっても、まだ厳しく暑い日が続き毎日汗だくになりながらもメンバーの皆さん頑張っています。こまめに水分補給しながら残暑を乗り切りたいですね。

今月半ば、安部さん、田沢さん、増田さんはグラントファミリアの音楽発表会を観に行かれ、仲間の演奏を応援してきました。すごく良かったよー!と言いつつ、ランチも楽しんで来たようで笑顔いっぱいに報告をしてくれました。



松本さんは、おうちのテレビが新しくなった事をとても嬉しそうに話してくれました。今月は東京世界陸上やバレーボールなどスポーツをテレビで見て楽しまれたようです。青木さん、花田さんは毎週帰省すると家族で過ごす時間を楽しめています。

この早い時期から、インフルエンザの流行が言われています。マスクは手放せませんね。感染対策、体調管理を心がけ頑張っていきたいと思います。

カルチャー教室 今後の予定

さわり 10月 4日・18日

陶芸 10月 4日・18日

習字 10月 8日・22日

水彩画 10月17日・31日

リード・エー ハイキングのお知らせ

さくらやま



(群馬県藤岡市三波川)

※費用 4,000円

お弁当代含む=途中お弁当を各自で買って頂くところがありませんので、こちらで用意します。

日時 11月24日(月・祝振替)

関東平野から赤城山・日光連山・筑波山までの見事な展望と自然林の紅葉、そして山頂一帯は国の天然記念物に指定された冬桜が楽しめる桜山。紅葉と桜のコラボをのんびり味わいましょう！桜山を覚えていらっしゃる方、そうです！ちょうど10年前に行きました。10年前は全員で登山口から歩いて登り、頂上公園でお弁当！公園内を散策後反対側へと歩いて下りましたが、今回は登り途中でお弁当を食べ、頂上公園で桜と紅葉を堪能したら、バスで帰路につきます。また、歩きに自信のない方は、頂上までバスで行き、公園内散策ということも可能です。（*^）v

申し込み 葦の会作業所 03-3857-8839（池田）まで
(準備の都合上、11月14日までにお申し込みください)

お申込みいただいた方には、詳しい「しおり」をお渡しします。

＜今月の花売り情報＞

10月 2日（木）・21日（火）・29日（水）竹ノ塚センター

10月 4日（土） 花畠共同作業所 花作感謝祭

10月 8日（水）ビッグ・エー花畠店 10月 9日（木）ベルクス南花畠店

10月11日（土）・12日（日）足立区生涯学習センター サークルフェア

10月15日（水）ビッグ・エー南花畠店 10月16日（木）ベルクス古千谷

10月18日（日）・19日（日）江北地域学習センター ふれあいまつり

10月19日（日）佐野地域学習センター ふれあいまつり

（10月17日～19日 佐野地域学習センター 障がい者施設作品展示会）

10月25日（土）暮らしフェスタ（エルソフィア）

伊興中学校「彰風際」

10月25日（土）・26日（日）都市農業公園 秋の収穫祭

10月26日（日）谷在家障がい福祉施設 とんがりぼうしカーニバル

編集後記

やっと…秋を感じるようになってきましたね。皆が元気に酷暑を乗り切れた事にホッとしています。さて、今回は映画紹介。この6月から映画館で観た7本の映画の中からメジャーな2本紹介します。（ほんとはもっと紹介したい…）1本目は皆さんご存じだと思いますが、「国宝」です。私は封切後すぐに観ました。今現在興行収入150億円を超える1000万人を動員し、まだまだロングランを続けていますので、ぜひ！2本目は「遠いやまなみの光」原作はノーベル文学賞を受賞したカズオイシグロ氏の長編小説のデビュー作。原作を読んでいる時はずっと？？続き。映画はラストで？？が大きく広がったが、じわじわと染みてくる、しかし不快ではない「？」と登場人物たちの想い。どうしても観たくて再度観ました。「？」は今私の中でその時を生きた人たちの想いとして拡がっています。可能ならまた観たい。まだ興行中ですので、ぜひ！！さあ、いろいろハードな10月、みんな！元気に頑張りましょう！！（*^）v（池田）